



■ **NÍJAR** A TRAVÉS DE UN ESTUDIO SOCIO ECONÓMICA DE LA COMARCA

## UAL propone crear un centro empresarial, un puerto seco o un centro comercial

D.A  
Níjar

El Ayuntamiento de Níjar ha presentado, 'Níjar: Análisis de la situación y propuestas de futuro para el desarrollo económico y social del municipio', un estudio realizado por un grupo de trabajo de la Universidad de Almería que presenta un conjunto de propuestas de futuro para conseguir el desarrollo económico y social del municipio de Níjar desde 2007 a 2015 basándose en una serie de consideraciones y actua-

ciones totalmente factibles. Al acto de presentación han asistido el alcalde de Níjar, Joaquín García; Javier de las Nieves, delegado de Innovación, Ciencia y Empresa de la Junta de Andalucía en Almería; Manuel Recio, gerente de la Agencia de Innovación y Desarrollo de Andalucía; así como los miembros del grupo de trabajo de la Ual, encabezado por su coordinador, José Céspedes. De igual modo, numerosos empresarios de la comarca de Níjar quisieron estar presentes, ya que

mediante las propuestas del estudio, se prevé la creación de un tejido empresarial que impulsará el desarrollo económico del municipio.

El estudio propone como principales posibles actuaciones, la creación de un puerto seco -centro logístico-, un centro empresarial, un proyecto residencial, así como un centro comercial en el municipio. Según el estudio esto sería lo que convertiría a Níjar en eje vertebral y dinamizador de la economía provincial.